

## Dos formalizados por incendio en Jardín Botánico de la UTalca

**TALCA.** Dos personas fueron detenidas como presuntos responsables del incendio forestal que se registró en el Jardín Botánico de la Universidad de Talca (UTalca), acceso norte a la ciudad.

El fuego se propagó con extraordinaria rapidez, lo que obligó a emitir una alerta

forestal para convocar a más unidades de la Conaf y Bomberos a objeto de controlar las llamas y evitar que siguiera su propagación y pusiera en riesgo las dependencias de la casa de estudios superiores.

El incendio consumió pastizales, matorrales y árboles, generando una densa capa

de humo que fue visible desde distintos sectores de Talca.

La Fiscalía del Maule informó que las dos personas que fueron detenidas como presuntos responsables del delito de incendio culposo, pasaron a control de detención.

El Jardín Botánico, que pertenece a la Universidad de

Talca, es un punto de encuentro para la comunidad, y un lugar para aprender sobre el valor de la naturaleza. La diversidad que tiene este lugar, también es aprovechada por investigadores para aprender y educar sobre la importancia de preservar entornos sustentables.